

忠生市民センターを複合施設に

大塚信彰(まちだ新世紀)

今回は、会派の総意として質問します。忠生市民センターの現状をどのように認識しているか。

市長 本来、市民センター

というのは、当初は、市役所の窓口たる支所を中心に考えていたわけですが、今日の市民の考えでは、市役所の窓口もさることながら、地域のさまざまな市民活動に対応し得るサービスのできる施設を要請されているわけであり、そういう点でも問題があると考

ています。

子どもセンター・図書館等公共施設拡充の地域要望

があると思うが、今後、忠生市民センターを複合施設として新築する考えはあるか。

市長 図書館とか子どもセ

ンターとか、幾つか忠生地域に将来配置していきたいという計画がありますから、今の場所でのいいの、あるいは全然別のところというようなことを考えていかなければいけないと思います。忠生をまず市民センターという点では考えたいと思っているわけですから、調査の終わり次第、具体的な検討着手に入りたいと思っております。



忠生市民センター(昭和53年オープン)

人にやさしい道づくりを!

伊藤泰人(社民ネット)

歩行者優先の視点による道路の点検・改良で交通安全の推進を図るべきではないか。

牧田助役 どうやったら安

全な交差点ができるのか。そのためには、歩行者の視点から交差点のあり方を見るような形で検討研究をさせていただきたいと思っております。

安全指導計画をさらにきめ細かく見直すよう、各学校に指導していきたいと思っております。

町田の地下水源を町田

市独自で保全・管理し、災害

時等の有効活用を図ってはど

うか。特に原町田浄水場の地

下水有効利用を求めます。

牧田助役 原町田浄水場

は、五、六メートルの浅井戸

ですので、汚染の心配がある

ということですので今休止して

ますが、東京都の水道局の施設

ですので、膜ろ過によって水

をろ過する施設をつけること

により、その心配もなくなる

ということですから、設置に

ついて今要望しているところ

です。

民間の野球・サッカー場を活用

友井和彦(市民派クラブ)

民間企業等が所有するスポーツ施設、特にグラウンド活用の可能性を問う。

教育長 市内には民間企業

の福利厚生施設のスポーツ施設が四、五カ所あります。最近、閉鎖とか休止等の施設もありますので、条件が調えば検討したいと考えています。

と確保できるのならば、あえて野津田を今直ちに進めなくても済むのではという気もするわけで、今慎重に検討し、また相手方と接触を保つていくところです。

毎年、予算増額してい

る駅周辺の放置自転車対策と

して、失業者に対する雇用創

出を兼ねたNPO法人の活用

を。

市長 どうせ置かれるんだ

つたら、逆にそこへ置く限り

は、一定の使用料金をいただ

く場合もあるかもしれない

ん。そういうことを含め、N

POの担当し得るような方法

があるかどうか、関係部局で

詰めていきたいと思えます。

市政に望む

今回の定例会は、12月5日、6日、9日、10日の4日間にわたり、30名の議員が市政を取り巻く諸問題について、意見・提案をまじえながら、市長などの考えをたしました。質問、答弁の要旨は次のとおりです。

農業体験学習／校庭の芝生化

若林章喜(まちだ新世紀)

農作業は、奉仕活動の

ひとつと考える。町田の特色ある教育環境として全校への推進と小中一貫教育としての見解を伺う。

教育長 総合的な学習の時

間のねらいは、自然体験やボランティア活動など体験的な学習、観察、実験など調べ方を身につける学習、地域の人の参加による学習などを通して子供たちが自分で課題を見つけ、学び、判断し、問題を解決していく力を身につけていくことです。体験的な活動を通しての学習が重視される中で栽培活動を取り入れる学校が多くなっています。具体

的には、米づくりを取り上げ

ているのは小学校四一校中、

一九校です。教育委員会として、栽培活動により児童の豊かな心育がはぐくまれるという意義を踏まえて、これからの学習活動を支援していきたいと考えています。

校庭の芝生化は、地球

環境、健康保全、そして、教

育面において多くの利点があ

る。国の助成等を利用して、芝

生化の実現性は、

教育長 教育上の効果もあ

る反面、課題もありますの

で、他区、他市の事例だと

か、そういうものをよく研究

させていただきたいと思っ

ています。

乳幼児医療費助成の改善求めて

佐々木智子(日本共産党)

一〇月からの医療改正

に伴い発生した三歳未満児の医療費負担軽減分を財源に、乳幼児医療費助成の所得制限なしの対象年齢を一歳引き上げるべきだがどうか。

市長 三多摩では町田市は

突出して行っているところであり、さらに年齢を高く引き上げていくことが望ましいわけですが、実施するとなると相当の財源が必要になります。要望として承りながら、今後どのように対応できるか、さらに検討を進めたいと思います。

り方をどう考えるか。

高山助役 保険料にかかわ

っている人たちがより安定し

た国民健康保険の運営ができるようにしていくのが私どもの努力だと思っています。

市民の「いのち」と

「健康」を脅かす国民健康保

険の資格証交付は、ただちに

止めるべきだがどうか。

高山助役 国のほうで法律

を改正して、資格証まで発行

しながら国民健康保険の保険

税を公平に払っていただくん

だということに二〇〇四年四

月から国が法律を変えて、そ

れに従わなければ義務違反で

すと町村が位置づけられて

います。

新庁舎と市民病院問題について

渋谷武己(まちだ新世紀)

市長は、白紙の状態

で新庁舎について、考えるつもりがありますか。

市長 この用地が、市の新

しい庁舎の用地として最善で

あると考えています。

森野の公共公益用地を

慎重な手順を踏まないで、既

成事実を積み重ねるようなや

り方は問題ではないか。

市長 検討委員会が組織さ

れ、これから具体的に検討い

ただくことになるわけです。

市役所の位置の問題は、重要

事項に該当しますから、市民

を含め、議会の理解をいただ

かなければならないことだ

から、最終的な段階で決定し

ていただく考えです。

平成一四年一月一日

に改正される前の市民病院処務規定には、「院長は担当助役の命を受け・・・とあり事実上の責任者は、担当助役であったことになるがどうか。

市長 病院の開設者は市長

です。しかし病院の運営は、

総院長です。

長年続く市民病院の赤

字体質を総院長は、どう考

えるか。

市民病院総院長 経営至上

主義で行えば経営はよくなり

ます。そういうやり方は考え

ないで、患者さんが喜ぶ良い

医療をするために、質の向上

ということに尽きます。